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En Avent toute! 
1 décembre 2024
Eglise du Pasquart, Bienne
Laure Devaux Allisson
Référence(s)

Romains ,   Chapitre 13  ,   Versets 11   à 14  
Luc ,   Chapitre 21  ,   Versets 25   à 36  

https://www.celebrer.ch/culte/2024-12-01/en-avent-toute
https://lire.la-bible.net/lecture/Romains/13/11
https://lire.la-bible.net/lecture/Luc/21/25

